

BIG ISSUE

Danramil 0811/13 Tambakboyo Dampingi Kunjungan Kerja dan Audiensi Mas Bupati Tuban

Basory Wijaya - TUBAN.BIGISSUE.ID

Feb 25, 2023 - 12:15



TUBAN, – Lettu Inf Sunaryo Danramil 0811/13 Tambakboyo bersama Forkopimka Tambakboyo mendampingi Bupati Tuban, Aditya Halindra Faridzky, SE., melaksanakan kunjungan kerja “Tilik Desa” dan audiensi bersama masyarakat di Wilayah Kecamatan Tambakboyo, Jum’at (24/2/2023).

Turut serta dalam rombongan Bupati Tuban, Sekretaris Daerah Kabupaten Tuban, Budi Wiyana, pimpinan OPD terkait serta Forkopimka Tambakboyo.



Danramil 0811/13 Tambakboyo menerangkan, Dengan menggunakan sepeda

motor, Mas Lindra bersama rombongan mengecek pelaksanaan pembangunan di berbagai bidang. Di antaranya, jalan lingkungan, jalan poros, drainase, jembatan, sekolah, dan hibah lembaga. Dalam perjalanannya, Mas Lindra mengunjungi keluarga kurang mampu dan penyandang gizi buruk (stunting).

“Beberapa desa di Kecamatan Tambakboyo yang dikunjungi, antara lain Desa Sobintoro, Kenanti, Tambakboyo, Dasin, Klutuk, Sotang, Cokrowati dan yang terakhir Desa Belikanget,” Terang Danramil.

Di hadapan warga Mas Lindra mengungkapkan kunjungan kerja yang diharapkan untuk memastikan pelaksanaan program pembangunan di tiap desa berjalan baik dan dikerjakan dengan bertanggung jawab. Selain itu, untuk mengetahui titik-titik rencana pembangunan lokasi yang direncanakan pada APBD dan P-APBD tahun 2023.

“Juga mengetahui bertatap muka dan mengetahui secara langsung aspirasi masyarakat,” ungkap Bupati Tuban.

Melalui kunjungan kerja semakin mendekatkan kehadiran Pemkab Tuban di tengah-tengah masyarakat.

Lanjut Lindra selain meninjau insfatruktur jalan desa, ia juga mengunjungi SDN Kenanti serta membagikan buku kepada anak-anak sekolah, sementara di Desa Dasin Mas Lindra juga memberikan bantuan kepada balita Stunting,” sambungnya.

Sambung Danramil 13 Tambakboyo Kodim 0811 Tuban Lettu Inf Sunaryo di sela – sela mendampingi Mas Bupati mengatakan bahwa sebagai aparat komando kewilayahan akan mendukung pemerintah daerah melalui program-programnya untuk penurunan angka stunting, khususnya di wilayah teritorial Koramil Tambakboyo sesuai yang telah di canangkan oleh Bapak Kasad Jendral TNI Dudung Abdurachman untuk menjadi bapak asuh bagi balita stunting di wilayah masing-masing.

“Ini merupakan wujud nyata TNI dalam membantu mengatasi kesulitan rakyat sebagai upaya untuk meningkatkan kesejahteraan kesehatan masyarakat,” Pungkasnya. (Faro)